

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan dari hasil penelitian di bab sebelumnya, maka peneliti dapat menyimpulkan:

1. Partisipasi elit politik Perempuan di Dewan Pimpinan Daerah Partai Nasdem terbagi menjadi dua macam yaitu pertama partisipasi elit politik perempuan sebagai calon anggota dewan dari Partai Nasdem pada Pemilu 2019 Kota Palembang. Yang kedua para kader dan elit Perempuan Partai Nasdem berpartisipasi dalam internal partai dan mengambil peran penting dalam mengampanyekan, mensosialisasikan dan mengenalkan Partai Nasdem kepada masyarakat Kota Palembang pada Pemilu tahun 2019.
2. Dampak dari partisipasi politik perempuan bagi penguatan posisi perempuan di Kota Palembang adalah perempuan Kota Palembang mempunyai perwakilan dalam memperjuangkan hak-hak dan kepentingan perempuan melalui elit perempuan yang ada di Partai Nasdem. Selain itu perempuan Partai Nasdem telah dikenal masyarakat Kota Palembang melalui kegiatan sosial terlebih yang dilakukan pada saat masa Pemilu 2019, terkhusus sebagai kaum perempuan yang telah mampu terjun ke

dunia politik sebagai seorang politisi. Dengan adanya hal tersebut dapat menjadi motivasi bagi kaum perempuan lainnya.

## **B. SARAN**

1. Kepada Kader dan elit politik Perempuan Partai Nasdem Kota Palembang diharapkan selepas Pemilu tahun 2019 agar tetap memperjuangkan kaum perempuan dengan mendengarkan dan menyampaikan aspirasi-aspirasi dari para Perempuan yang ada di kota Palembang dan terus melakukan kegiatan kepedulian sosial terhadap masyarakat Kota Palembang yang kurang beruntung. Tetap melakukan pendidikan politik bagi masyarakat terkhususnya anak muda dan para orang tua yang tidak paham dengan politik yang diharapkan dapat memotivasi para pemuda-pemudi untuk terus berkarya dan berprestasi untuk bangsa dan negara Indonesia.
2. Untuk Partai Nasdem Kota Palembang diharapkan agar selalu menjadi sebuah wadah politik yang bermanfaat bagi masyarakat Kota Palembang dan selalu bersinergi bersama Pemerintah untuk membuat kemajuan dan kesejahteraan di Kota Palembang. Tetap memberikan kesempatan seluas-luasnya bagi kaum Perempuan untuk berkarya di Dunia Politik agar menekan terjadinya perbedaan antara laki-laki dan perempuan.